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Alimentos e presentes 
pressionam inflação do Natal

A 
inflação do Na-
tal deste ano mos-
trou variação de 
5,39% no acumu-

lado dos últimos 12 meses, de 
acordo com dados divulgados 
ontem,  no Rio de Janeiro, pelo 
Instituto Brasileiro de Econo-
mia (Ibre), da Fundação Ge-
tulio Vargas (FGV)  

Ela ficou abaixo da infla-
ção medida pelo Índice de Pre-

ços ao Consumidor (IPC), da 
FGV, (9,88%) de dezembro de 
2020 até novembro deste ano. 
Embora o resultado seja infe-
rior ao apurado no mesmo perí-
odo do ano passado, quando 
atingiu 13,51%, ele superou o 
de anos anteriores: 3,81% em 
2019; 3,37% em 2018; e -2,30%, 
em 2017.

Segundo Matheus Peça-
nha, economista do Ibre e res-

ponsável pela pesquisa, o fator 
que mais puxou a inflação foi 
o aumento dos alimentos, com 
variação média de 7,93%, ape-
sar de ter ficado bem menor do 
que no mesmo período do ano 
anterior (28,61%). Nos últimos 
12 meses, o frango inteiro, por 
exemplo, subiu 24,28%, lide-
rando a lista dos itens que mais 
pressionam o bolso do consumi-
dor. Em seguida, aparecem ovos 

(17,79%), azeitona (15,13%), 
carnes bovinas (14,72%), fari-
nha de trigo (13,70%) e azeite 
(13,26%).

No sentido inverso, houve 
queda nos preços do arroz 
(-8,27%) e do pernil suíno 
(-1,27%). Peçanha lembrou que 
os problemas nos custos de pro-
dução, “que sofremos desde o 
ano passado, com secas, gea-
das, alta nos preços dos combus-

tíveis e energia elétrica, ainda 
se fazem sentir, sobretudo, nas 
proteínas. O câmbio alto, favo-
recendo a exportação das car-
nes, também contribuiu para 
manter os preços das proteínas 
em alta”. Ele disse, entretanto, 
que o retorno gradual das chu-
vas já tem normalizado a dinâ-
mica de diversos preços de ali-
mentos como arroz, frutas, hor-
taliças e legumes.

Em relação aos presentes 
para o fim de ano, o economista 
destacou que quem não anteci-
pou as compras durante a Black 
Friday, em novembro, vai desem-
bolsar neste Natal um pouco 
mais do que no ano passado. 
A média da variação de preços 
dos presentes mais procurados 
ficou em 3,39%, ante 1,39% de 
2020, 1,28% em 2019, 1,71% em 
2018 e 1,02% em 2017.

Nova portaria 
deve ser 
publicada após 
decisão sobre 
passaporte da 
vacina

ConectSUS deve ser restabelecido até hoje
Incêndio atinge edifício da 
Imprensa Oficial do estado

Após o ministro Luís 
Roberto Barroso, do Supremo 
Tribunal Federal (STF), deter-
minar a obrigatoriedade de 
comprovante de vacinação para 
viajantes vindos do exterior, o 
governo informou que deve sair 
uma nova portaria com as alte-
rações exigidas pelo Supremo.

Segundo a Casa Civil, ainda 
não há uma previsão para a 
publicação da portaria, mas o 
desejo do governo é editar a 
norma “o mais rápido possível”.

A informação sobre a nova 
portaria foi divulgada após 
reunião na tarde do último 
domingo (12) para discutir 
aspectos da decisão de Bar-
roso. A reunião aconteceu no 
Palácio do Planalto.

Estiveram presentes repre-
sentantes dos ministérios dire-
tamente envolvidos na deci-
são (Casa Civil, Infraestrutura, 
Saúde e Justiça), do Minis-
tério das Relações Exteriores, 
da Advocacia-Geral da União 

(AGU) e da Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa). A 
reunião contou com a presença 
somente de técnicos. Nenhum 
ministro esteve presente.

No último sábado (11), o 
ministro Luís Roberto Barroso 
determinou a obrigatoriedade 
de comprovante de vacinação 
para viajantes que chegarem 
ao país. Segundo o ministro, 
estrangeiros sem comprovante 
vacinal não poderão entrar no 
Brasil. A decisão começa a 

valer a partir da notificação 
dos órgãos envolvidos.

A decisão não trata da situ-
ação de brasileiros que não 
puderem comprovar vacinação 
em razão de ataque a sistemas 
do SUS. Segundo o gabinete do 
ministro, Barroso entende que 
os brasileiros que não puderem 
comprovar vacinação em razão 
de ataque a sistemas do SUS 
devem apresentar um teste 
PCR negativo e informar que 
foram vacinados.

O ministro da Saúde, 
Marcelo Queiroga, afirmou 
que espera que o sistema do 
ConectSUS seja normalizado 
até hoje

“Acredito que até terça-
-feira, né? Pelo menos essa 
é a expectativa nossa”, disse 

Queiroga ao ser questionado 
sobre o retorno da plataforma. 
O ministro participou na noite 
do último domingo (12) do 
Congresso Brasileiro de Uro-
logia, em Brasília.

Os sistemas do Ministé-
rio da Saúde foram invadidos 

por hackers na madrugada de 
sexta-feira (10). 

Com isso, o ConectSUS 
ficou indisponível. O pro-
blema também afetou o sis-
tema de notificação de casos 
da doença.

Neste domingo, o Minis-

tério da Saúde informou que 
o processo para recuperação 
dos registros dos brasileiros 
vacinados contra a Covid-19 
foi finalizado, sem perda de 
informações, mas não infor-
mou qual seria a data para res-
tabelecimento dos sistemas.

Um incêndio atingiu a 
sede da Imprensa Oficial do 
governo do Rio, em Niterói, na 
noite do último sábado (11). 
No local funciona a produção 
do Diário Oficial do estado. 
Não houve vítimas.

O quartel de Niterói do 

Corpo de Bombeiros foi acio-
nado por volta das 22h para 
o prédio localizado na rua 
Professor Heitor Carrilho, 
no Centro de Niterói. O fogo 
atingiu o setor administrativo, 
pavimento que estava vazio no 
momento do incêndio.

Frase”.
FRASE CRÉDITO

Chamas atingiram o setor administrativo

No último sábado, o 
ministro Luís Roberto 
Barroso determinou 
a obrigatoriedade 
de comprovante
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Fiocruz inaugura o Biobanco Covid-19

No Brasil, 58% das 
empresas têm políticas 
para equidade de gênero

TSE lança modelo
de urna eletrônica que 
será usada ano que vem

A Fundação Oswaldo 
Cruz inaugurou na manhã de 
ontem, o Biobanco Covid-19 
(BC19-Fiocruz), no campus 
Expansão, em Manguinhos, 
Zona Norte do Rio de Janeiro. 
A infraestrutura que recebeu 
R$ 40 milhões do Ministério 
da Saúde possibilitará a con-
cepção e condução de pesqui-
sas, desenvolvimento tecnoló-
gico e ensaios clínicos relacio-
nados à covid-19, independen-

temente da localização geo-
gráfica do material biológico 
humano e dos vírus.

Superada a pandemia de 
covid-19, o banco será utili-
zado para análise de microrga-
nismos, como bactérias, fun-
gos, protozoários e outros 
vírus para contenção de pos-
síveis emergências sanitárias.

O biobanco tem capaci-
dade para armazenar até 1,5 
milhão de amostras de mate-

riais biológicos humanos e não 
humanos com recursos como 
tanques de nitrogênio líquido 
e ultrafreezers de -80ºC.

A gerente geral do Bio-
banco Covid-19 da Fiocruz, 
Manuela da Silva, explicou 
que a infraestrutura é de ponta 
e poderá atender à rede nacio-
nal e internacional de pesquisa 
e desenvolvimento em Saúde.

“Esse material vai ser pro-
cessado aqui e fornecido para 

os laboratórios públicos, pri-
vados, universidades, toda a 
rede de pesquisa e desenvolvi-
mento tecnológico. Poderá ser 
utilizado para a produção de 
medicamentos, kits diagnós-
ticos, vacina. Então o objetivo 
principal dessa infraestrutura 
é fornecer material biológico e 
serviços de alta qualidade para 
o setor da Saúde. É um legado, 
uma estrutura permanente”, 
afirmou durante a inauguração.

Levantamento aponta que 
58% das empresas brasileiras 
têm políticas formais para a pro-
moção da equidade de gênero, 
com metas claras e ações plane-
jadas no ano de 2021. Em rela-
ção a 2019, houve crescimento 
de 17 pontos percentuais.  

O estudo foi feito com 138 
médias e grandes empresas 
em 42 setores da economia, 
incluindo comércio, serviço e 
indústria, no período de 2 de 
julho a 10 de setembro 2021. 
Esta é a 4ª edição da pesquisa 
Mulheres na Liderança, reali-
zada pela Women in Leadership 
in Latin America (WILL), orga-
nização internacional sem fins 
lucrativos criada para apoiar e 
promover o desenvolvimento de 
carreira das mulheres na Amé-
rica Latina.

De acordo com Priscilla 
Branco, gerente de Relações 
Públicas e Reputação Corpo-
rativa do Instituto de pesquisas 
(Ipsos), três ações tiveram cres-
cimento importante desde 2019. 
“A primeira em relação a treina-

mento dos colaboradores, que 
são responsáveis pelas promo-
ções, monitoramento da propor-
ção de colaboradoras para veri-
ficar possíveis barreiras e enten-
der quais são os empecilhos e o 
crescimento de metas para redu-
zir a proporção de quadros ocu-
pados por homens”, disse.

Segundo o balanço, 53% das 
empresas conseguiram diminuir 
as disparidades salariais entre 
homens e mulheres por nível 
hierárquico, 67% estão contra-
tando mais mulheres para car-
gos antes ocupados por homens 
e 62% contratando mulheres 
para cargos de nível hierárquico 
mais elevado.

Além disso, 70% das organi-
zações contam com áreas especí-
ficas para garantir a implementa-
ção de ações voltadas à liderança 
feminina. Em 51% das empre-
sas, foram estabelecidas metas 
para reduzir a proporção entre 
homens e mulheres em cargos 
de gerência ou executivos. Em 
2019, essa fatia era de apenas 
um terço das empresas.

O Tribunal Superior Eleito-
ral (TSE) lança o novo modelo 
de urna eletrônica, que será 
usado na eleição do ano que 
vem. A previsão é que 224.999 
novos equipamentos sejam 
entregues até julho de 2022. 
Segundo a Corte, a máquina 
é mais moderna, segura e tem 
mais “recursos de acessibili-
dade”. Também conta com uma 
bateria melhor e permitirá que o 
mesário comece a identificar o 
próximo eleitor da fila enquanto 
o outro ainda está votando. O 
objetivo é dar mais agilidade ao 
processo de votação.

Segundo o TSE, o Brasil 
terá 577.125 urnas à disposição. 
As mais antigas são de 2009, 
ano em que, segundo a Corte, 
foi introduzido um “hardware” 
de segurança que tornou a urna 
mais segura, ao garantir que 

ela execute apenas programas 
desenvolvidos pela equipe do 
tribunal. As urnas que serão 
usadas ano que vem são de um 
modelo de 2020, que será usado 
pela primeira vez.

Segundo a Corte, foram feitas 
as seguintes mudanças em rela-
ção ao modelo anterior, de 2015.

As urnas eletrônicas come-
çaram a ser usadas no Brasil em 
1996 nas cidades com mais de 
200 mil eleitores e, em 2000, 
todo o país passou a votar pelo 
sistema eletrônico. Em 2008, 
começou o cadastro biomé-
trico. As urnas não têm con-
tato com a internet ou outras 
redes. Elas também passam por 
testes públicos de segurança 
com especialistas em tecnolo-
gia da informação. Os parti-
dos também podem participar 
de inspeções.

Crescimento em 2019 foi 17 pontos percentuais, diz pesquisa

O objetivo é dar mais agilidade ao processo de votação

Alerta: Rio pode ter novos 
temporais até amanhã

H
á previsão de no-
vos temporais 
no Rio de Janei-
ro para o início 

desta semana. No último do-
mingo (12), uma tempestade 
alagou ruas, derrubou pelo 
menos 68 árvores e fez dis-
parar sirenes em 13 comu-
nidades.

Segundo a Climatempo, o 

forte calor e a alta umidade 
deste domingo formaram um 
corredor de temporais que se 
estendeu da região central do 
país até o litoral fluminense. 

A máxima deste domingo, 
registrada pelo Inmet, foi de 
36,2°C em Jacarepaguá. Essas 
condições se mantêm pelo 
menos até amanhã.

Hoje e amanhã, as áreas 

de instabilidade deixam o sol 
entre nuvens com previsão de 
pancadas de chuva moderada 
a forte, com raios e ventania a 
qualquer hora do dia nas regi-
ões Centro-sul e Costa Verde. 

Nas demais regiões, há 
predomínio de sol entre 
nuvens, também com pre-
visão de pancadas de chuva 
moderada a forte, com raios 

e ventania no fim do dia.
A máxima nesses dias 

pode chegar aos 33°C na 
capital.

Quinta (16) e sexta (17), 
há previsão de aumento de 
nuvens, e o sol aparece com 
mais dificuldade. 

Há previsão de pancadas 
de chuva fraca a moderada 
em todo o estado.

No último domingo a cidade foi surpreendida por tempestade

A infraestrutura que recebeu R$ 40 milhões do Ministério da Saúde possibilitará a concepção e condução de pesquisas
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A Enel Distribuição Rio, 
além de ser uma das patroci-
nadoras máster do XTERRA 
Brasil Búzios, com uso da lei 
de incentivo ao esporte, tam-
bém participa do evento pro-
movendo ações de sustentabi-
lidade e consumo consciente 
de energia. A etapa mundial 
do circuito no Brasil aconteceu 
nos dias 11 e 12 de dezembro, 
em Búzios. 

Na sexta-feira (10), a Enel 
levou informação sobre ener-
gia, sustentabilidade e cida-
dania, de forma interativa e 
dinâmica com a Van Expe-
rience. Neste veículo, os par-
ticipantes puderam conhecer 
um pouco mais sobre as dife-
rentes fontes de geração de 
energia, conceitos de reali-

dade aumentada, jogos lúdi-
cos, bioeletricidade, mapa tátil 
e quiz com perguntas para tes-
tar os conhecimentos dos par-
ticipantes.  Ao final, cada par-
ticipante ganhou um brinde.

Já na segunda-feira (13), 
pós-evento, a Enel recolheu 
todo o resíduo gerado no fim 
de semana e levará para o Eco-
enel Cabo Frio. A iniciativa 
é voltada para reciclagem de 
resíduos e incentivo a atitu-
des conscientes de preserva-
ção ambiental. Pelo projeto, a 
companhia premia os clientes 
que levam materiais reciclá-
veis aos postos de coleta do 
projeto com desconto na conta 
de luz. O bônus obtido com a 
coleta de resíduos do XTERRA 
Búzios será doado para a Asso-

ciação das Mulheres de Tamoio 
(AMUTAM). 

Consumo consciente  
de energia    

Ao longo da ação, a Enel Rio 
também disponibilizou dicas de 
segurança e de consumo cons-
ciente de energia. Além disso, 
a distribuidora ofereceu infor-
mações e atendimento para o 
cadastro na Tarifa Social de 
Energia Elétrica (Baixa Renda), 
programa do Governo Federal 
que oferece descontos na conta 
de energia de até 65% em rela-
ção à tarifa residencial normal. 
O cliente também poderá efe-
tuar o cadastro e realizar a troca 
de lâmpadas incandescentes e/
ou fluorescentes por até duas 
lâmpadas de LED.   

O 
Festival Grão de 
Areia Beach Soc-
cer de Mangara-
tiba movimentou 

as areias da Praia do Saco 
neste domingo (12). O even-
to, que marca o início do pro-
jeto Grão de Areia na cidade, 
reuniu alunos, atletas pro-
fissionais e moradores para 
acompanhar jogos amistosos 
de futebol de praia.

Os alunos já inscritos no 
projeto tiveram a oportuni-
dade de ter o primeiro con-
tato com o treinamento que 
vão receber durante as aulas. 
Professores capacitados apre-
sentaram aos alunos técnicas 
e táticas que podem ser uti-
lizadas em uma partida de 
futebol de areia.

Além dos alunos, os atle-
tas da Seleção Brasileira Mas-
ter de Beach Soccer, Benja-
min, Neném, Robertinho, 
Júnior Negão e Juninho, entre 
outros, também participaram 
do festival. A equipe brindou 
a todos os presentes reali-

A abertura oficial do “Cabo 
Frio Natal Sol” foi neste 
domingo (12), com a chegada 
do Papai Noel, no calçadão da 
Praia do Peró. De lá, o bom 
velhinho começou a peregri-
nação pela cidade, em carro 
aberto do Corpo de Bombei-
ros. O trajeto teve início na 
praia da “Bandeira Azul” e 
seguiu até a Gamboa para uma 
volta pela Rua dos Biquínis, 
onde visitou as lojas, cum-
primentando as pessoas que 
estiveram no local. Depois ele 
seguiu, no carro dos Bombei-
ros, pela Avenida Wilson Men-
des, passando pelos bairros 
Jacaré, Porto do Carro e Jar-
dim Esperança.

Por volta das 16h, Papai 
Noel foi recebido na Feira 
de São Benedito, na Passa-
gem, onde os ciclistas esta-
vam aguardando para um pas-
seio de bicicleta pela cidade. 
O circuito passou pela orla 
da Praia do Forte, Praça da 
Cidadania, Vila Nova, Cen-
tro e Boulevard Canal.

Às 18h, Papai Noel foi 
recebido na Praça Porto Rocha 
com uma cantata de Natal do 
Coral Despertar. No local tam-
bém houve uma feira de arte-
sanato com a temática nata-
lina.

Segundo o secretário de 
Governo, Davi Souza, o Natal 
simboliza a esperança reno-
vada em Cabo Frio.

“O Natal deste ano foi pen-
sado para simbolizar a reno-
vação da esperança em nossa 
cidade, mais fortalecida e mais 
solidária em 2022. Este será 
um natal inesquecível para 
nós, fruto de um diálogo da 
prefeitura com o SESC recém 
inaugurado na cidade”, afirma 
Davi Souza.

Além dos pontos turísticos, 
na orla da Praia do Forte, na 
altura do quiosque de vidro 
nº 8 (onde funciona a Central 
de Atendimento ao Turista), 
será montado um espaço ‘ins-
tagramável’, onde os visitantes 
poderão tirar fotos. O espaço 
foi montado em parceria com 
o Sesc. Outro local preparado 
para fotos de Natal é o Museu 
do Surf, na Praça da Cidada-
nia. O secretário de Turismo, 
Carlos Cunha, destaca que a 
cidade se preparou bem para 
a próxima temporada.

“A temporada ‘Cabo Frio 
Natal Sol’ tem tudo para se 
tornar um grande atrativo 
para os visitantes”, acredita 
Carlos Cunha.

Mangaratiba recebe astros 
do esporte e inaugura 

projeto na Praia do Saco

O evento marca o início do projeto Grão de Areia na cidade

zando um amistoso contra 
a Seleção de Mangaratiba de 
Beach Soccer. O jogo termi-
nou com a vitória da Sele-
ção Brasileira, com o placar 
final de 3x1.

O astro da Seleção Brasi-
leira Master de Beach Soc-
cer e padrinho do Projeto 
Grão de Areia, Benjamim, 
falou sobre a importância do 
esporte:

“É um prazer participar 
desse momento tão especial 
para os alunos do Grão de 
Areia aqui em Mangaratiba. 
O esporte é lazer, cultura, 
saúde, e além disso, é muito 

importante na formação de 
um cidadão. Agradeço e para-
benizo a Prefeitura de Man-
garatiba por abrir esse espaço 
e por abraçar essa iniciativa”, 
declarou o atleta.  

Uma comitiva composta 
por oito vereadores de Japeri, 
foi recebida na sede Águas 
dos Rio, localizada no Porto 
Maravilha. A visita, realizada 
antes do recesso parlamen-
tar, foi conduzida pelos dire-
tores que atendem Japeri e 
outras quatro cidades da Bai-
xada Fluminense, Luiz Fab-
briani e Vitor Hugo, e serviu 
para apresentar a empresa e 
o Centro de Operações Inte-
gradas (COI).

O gerente do COI, Fábio 
Coelho, explicou como fun-

ciona a nova tecnologia uti-
lizada pela concessionária, 
que opera em tempo real, 24 
horas por dia, no monitora-
mento do abastecimento de 
água e a coleta e tratamento 
de esgoto nas 27 cidades no 
estado do Rio de Janeiro, onde 
a empresa atua.

O diretor-superinten-
dente da empresa, Luiz Fab-
briani, pontuou que o inves-
timento que a Águas do Rio 
está fazendo em tecnologia, 
fará toda a diferença na quali-
dade do serviço prestado nas 

cidades onde atua. “Iniciamos 
a nossa operação plena no dia 
1º de novembro e somente 
no COI, houve um investi-
mento de R$ 10 milhões de 
reais. Temos pouco mais de 
um mês de atuação, mas esta-
mos trabalhando com afinco 
para melhorar os sistemas 
de água e esgoto em toda a 
Baixada Fluminense. Não 
tenham dúvidas que este sis-
tema que apresentamos aqui, 
é um dos ativos que irá agir 
em conjunto para mudar a 
vida da população, nos auxi-

liando na oferta de um serviço 
de qualidade e no desafio da 
universalização da água, nos 
próximos cinco anos”, desta-
cou Fabbriani.

Para o presidente da 
Câmara, Walter Trajano Alves, 
a apresentação das ações da 
concessionária foi muito moti-
vadora. “A Águas do Rio trans-
mitiu muita confiança nos ser-
viços que serão oferecidos para 
a nossa população. Estamos 
aqui para entender como serão 
as melhorias na nossa cidade. 
Diante de tudo que escutei, 

saio desta visita com a espe-
rança de que, de fato, a con-
cessionária vai olhar Japeri, 
que durante anos, carece de 
abastecimento de água”, con-
cluiu o presidente do legisla-
tivo municipal.

Além do presidente da 
Câmara, estiveram presen-
tes na sede da Águas do Rio 
os vereadores José Carlos 
de Souza; Adilson Teixeira; 
Josimar de Souza Mota; Ziel 
Pavani; Renan Schiavo; Tiago 
da Silva Souza e Luciano de 
Oliveira.

Centro de Operações Integradas da Águas  
do Rio recebe vereadores de Japeri

Enel promove ações de  
sustentabilidade durante XTERRA Búzios

“Cabo Frio 
Natal Sol” 

começou com 
a chegada do 
Papai Noel

O bom velhinho abriu, 
oficialmente, a temporada de 
Natal desfilando pela cidade
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A 
Prefeitura de Re-
sende formali-
zou no início de 
dezembro a re-

novação do convênio com 
o projeto AABB Comunida-
de, uma parceria entre o clu-
be AABB para atividades de 
reforço escolar e atividades 
físicas, em conjunto com a 
Secretaria Municipal de Edu-
cação, e com colaboração da 
Secretaria Municipal de Saú-
de para a realização de exa-
mes médicos e odontológi-
cos nos postos de saúde do 
município. O objetivo é aten-
der crianças e adolescentes 
de escolas municipais que es-
tejam ou não em situação de 
vulnerabilidade.

O projeto já existe na 
cidade desde 2005 e o con-
trato é renovado conforme 
interesse da gestão munici-
pal vigente. Desta forma, a 
Prefeitura renovou até 2024, 
tendo em vista que a saúde da 
população é prioridade para a 
administração municipal.

AABB Comunidade
O programa atende 150 

crianças entre 6 e 15 anos, 
sendo, em média, 75 por turno 
recebendo reforço escolar nas 
áreas de português, matemá-
tica, área artística com jogos 
teatrais e desenho artístico. 
Dentro da atividade afro cultu-
ral, os estudantes têm acesso a 
capoeira e maculelê. Também 

são oferecidas atividades vol-
tadas para cuidado socioam-
biental,  direito e cidadania, 
informática educativa e pro-
jetos empreendedores. 

Na área de educação física, 
são oferecidos natação, tênis 
de quadra e atletismo. Outras 
modalidades serão liberadas 
conforme orientação das equi-
pes de saúde por conta da pan-
demia de Covid-19.  

Além disso, também é 
oferecido aos alunos café 
da manhã, almoço e lanche. 
Aqueles que moram distante 
da unidade recebem o cartão 
“Vai e Vem” do transporte 
público. 

“A educação dos nos-
sos jovens é uma das maio-
res prioridades para a ges-
tão municipal, andando lado 
a lado com a saúde. Poder 

promover às crianças de 6 a 
15 anos educação e manu-
tenção da saúde por meio de 
esportes é muito gratificante 
para nós. Conforme a vacina-
ção for avançando no muni-
cípio, poderemos aumentar 
a grade de atividades do pro-
grama AABB Comunidade. 
Os interessados devem fazer 
a inscrição na lista de espera 
e aguardar contato das equi-
pes, pois o total de atendi-
dos precisa ser sempre de 150 
alunos”, ressaltou o prefeito 
Diogo Balieiro Diniz.

Como fazer a inscrição
Pais e responsáveis de pes-

soas de 6 a 15 anos interessa-
dos em uma vaga podem pro-

curar a sede do Clube AABB 
e fazer a inscrição para a 
lista de espera. As matrícu-
las acontecem durante todo 
o ano conforme disponibili-
dade de vagas. 

O interesse também pode 
ser informado pelo WhatsApp 
(24) 99255-6269, informando 
o nome completo da criança, 
escola em que está matricu-
lada, data de nascimento e 
telefone de contato.

• O programa funciona de 
segunda a sexta-feira entre 
9h30 e 11h30 e de 13h às 17h 
no Clube AABB Resende, 
localizado na Rua das Andori-
nhas, s/n, no Bairro Morada da 
Felicidade (Itapuca). 

Resende: 
Prefeitura 
renova 

convênio 
com AABB 
Comunidade

Entre as tarefas oferecidas 
estão aulas de português e 

matemática, natação, tênis de 
quadra, capoeira, informática 

educativa, entre outras

O município de Nilópolis já 
está vacinando com a terceira 
dose da vacina contra Covid-
19 pessoas acima de 18 anos, 
basta procurar um dos quatro 
postos de saúde para garantir 
a dose de reforço caso tenha 
tomado a segunda dose há três 
meses ou mais.

Antecipação da Pfizer  
e da AstraZeneca

Foi antecipada a segunda 
dose da Pfizer para pessoas 
acima de 12 anos com inter-
valo de 21 dias e a de AstraZe-
neca para oito semanas após 
a primeira dose.

Intercambialidade de vacinas
A Secretaria de Saúde 

adotou e continua com a 
intercambialidade de vaci-
nas para pessoas com 18 
anos ou mais: quem tomou 
as duas primeiras doses de 
AstraZeneca, agora vai rece-
ber o imunizante CoronaVac. 
E vice-versa. As pessoas que 
receberam a Pfizer, agora vão 
tomar AstraZeneca ou Coro-
naVac.

Prossegue ainda a imuni-
zação com a primeira dose da 
Covid-19 para pessoas com 
18 anos ou mais que ainda 
não se vacinaram. É neces-
sário levar documento de 
identidade com foto e car-
tão do SUS. O atendimento 
nos pontos de vacinação será 
das 9h às 16h.

O governador Cláudio Cas-
tro visitou Belford Roxo neste 
sábado (11/12), para fazer o 
lançamento do início das obras 
de canalização e urbanização 
do Canal dos Colonizadores, 
que é afluente do rio Sarapuí, 
mede 1.250 metros de exten-
são e fica no bairro Parque São 
José. Cerca de 100 mil pes-
soas serão beneficiadas com 
as obras, que foram indicadas 
pelo deputado estadual Mar-
cio Canella.

A canalização irá aumen-
tar a vazão do córrego na área 
que sofre com enchentes e com 
o processo erosivo das mar-
gens. Com a obra concluída, 
as condições de escoamento 
da água melhorarão. A urba-
nização contemplará ainda os 
moradores com uma grande 
área de lazer.

O prefeito Wagner dos San-
tos Carneiro, o Waguinho, des-

tacou que Belford Roxo tem 
recebido uma série de inves-
timentos do Governo do 
Estado. “Temos uma boa rela-
ção com o governador Cláu-
dio Castro, que tem atendido 
às demandas do município. 
A canalização e urbanização 
do Canal dos Colonizadores 
é uma conquista que bene-
ficiará milhares de morado-
res, pois as enchentes estarão 
com os dias contados. Além 
disso, o bairro ganhará uma 
grande área de lazer”, con-
cluiu Waguinho. “Essa obra é 
de grande alcance social, pois 
além da canalização, a popula-
ção ganhará uma área de lazer. 
Agradeço ao governador Cláu-
dio Castro, que sempre tem 
atendido aos nossos pedidos 
que visam sempre o melhor 
para Belford Roxo”, comple-
tou o deputado estadual Mar-
cio Canella.

Nilópolis vacina com terceira dose 
pessoas acima de 18 anos

Basta procurar um dos quatro postos de saúde para garantir a dose de reforço

Ca
rin

a 
Ro

ch
a

Rafael Barreto/PMBR

PONTOS DE VACINAÇÃO
DE SEGUNDA A SEXTA-FEIRA (13/12 - 17/12)  

9H ÀS 16H
Posto Central, Paiol, Cabral, Novo Horizonte

TERÇA-FEIRA (14/12) 
18H ÀS 20H

Posto Volante na Praça do Cem.

Endereço dos locais de vacinação

>> Posto Central
Rua João Pessoa 1530 Centro. Tel.: 2691-2257
>> Posto Novo Horizonte
Rua Dr. Mario Valadares, sem número, Novo Horizonte
>> Posto de Atendimento Médico e Sanitário do Cabral
Rua Roldão Gonçalves s/n Cabral
>> Posto de Saúde Dr. Dorvil Lacerda
José Couto Guimarães 1299, Paiol

O vice-prefeito Marcelo Canella, deputada federal Daniela do 
Waguinho, prefeito Waguinho, governador Cláudio Castro e deputado 

estadual Marcio Canella visitaram o bairro Parque São José

Governador lança obras de 
canalização e urbanização 
de canal em Belford Roxo
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Jovem é atropelado e arrastado 
após briga em Duque de Caxias

A
pós se envolver 
numa briga, um 
rapaz de 16 anos 
foi atropelado por 

um carro e arrastado pelo veí-
culo durante mais ou menos um 
quilômetro. A situação ocor-
reu no último domingo (12), 
na Avenida Governador Leo-
nel de Moura Brizola, em São 
Bento, bairro de Duque de Ca-
xias e foi registrada por teste-
munhas.

Nas imagens é possível ver 
que o rapaz é atropelado pelo 
carro e, em seguida, ele cai. 
Nisso, ele fica preso debaixo do 
veículo, que continua em movi-
mento e arrasta a vítima pela 
rodovia. Algumas pessoas ainda 
tentam correr atrás do carro 
para resgatar o jovem ferido, 
mas sem sucesso. Informações 
de testemunhas, segundo o G1, 
comprovam que a vítima se 
envolveu em uma briga antes 
do ocorrido. Os participantes 
do caso estavam saindo de uma 
festa e acabaram discutindo na 
rua, quando veio o carro em 
questão, que passava pela via, 
e atropelou a vítima.

A vítima foi socorrida e 
levada para a Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) da região. 
Depois, ele foi encaminhado 

Ladrão é preso 
após roubar 
passageiros 
na Pavuna

Mulher é baleada pelo 
companheiro em São Gonçalo

UPP captura homem de confiança do tráfico do São Carlos

Um criminoso, que não 
teve a identidade divulgada, 
foi preso em flagrante, no 
último sábado (11), após rou-
bar passageiros de um ônibus 
na Pavuna, na Zona Norte. 

Equipes do 41º BPM 
(Irajá) foram acionadas por 
duas vítimas, que informaram 
que o homem e outro com-
parsa teriam desembarcado 
nas proximidades da Rua Nina 
Ribeiro, também na Pavuna.

Um dos criminosos foi 
localizado pelos policiais e 
preso. 

Com ele foram recolhidos 
três aparelhos celulares, três 
relógios, um cordão, uma car-
teira e documentos diversos. 
O assaltante foi levado para a 
27ª DP (Vicente de Carvalho) 
e está à disposição da Justiça. 

O segundo suspeito fugiu 
em direção à comunidade da 
Índia.

Uma mulher de 25 anos 
foi baleada pelo companheiro, 
no último domingo, durante 
uma discussão dentro da casa 
do casal, na Rua Jussara, em 
Miriambi, em São Gonçalo, na 
Região Metropolitana do Rio. 
A jovem foi socorrida para o 
Hospital Estadual Alberto Tor-
res, no Colubandê.

Uma equipe do 7°BPM 
(São Gonçalo) foi acionada 
para a unidade e a vítima rela-
tou que após um desentendi-
mento com seu companheiro, 
o homem começou a atirar 
dentro de casa. 

Ao ser atingida, a jovem 
fugiu. Caso registrado na 74ª 
DP (Alcântara).

Equipes da UPP (Unidade 
de Polícia Pacificadora) do 
Morro dos Macacos, em Vila 
Isabel, prenderam no último 
domingo (12) o traficante Jota, 
apontado como um dos homens 
de confiança do traficante Léo 

Empada, chefe do tráfico de 
drogas no Morro de São Car-
los, no Estácio.

Segundo a Polícia Militar, 
Jota foi preso quando partici-
pava de um evento na comu-
nidade de Vila Isabel. Maca-

cos e São Carlos são favelas 
controladas pela facção Ter-
ceiro Comando Puro (TCP). 
Jota tinha três mandados de 
prisão em aberto.

Membros da quadrilha de 
Léo Empada já haviam sido 

capturados em agosto do ano 
passado, quando um intenso 
confronto no Morro de São Car-
los durou mais de 24h. Na oca-
sião, traficantes do Comando 
Vermelho (CV) tentaram inva-
dir a comunidade através dos 

morros da Mineira e Quero-
sene. Durante o confronto, cri-
minosos invadiram apartamen-
tos, fizeram moradores reféns 
e trocaram tiros com policiais. 
Uma mulher morreu e um por-
teiro ficou ferido.

Frase”.
FRASE CRÉDITO

Os participantes 
do caso estavam 
saindo de uma festa e 
acabaram discutindo 
na rua, quando veio 
o carro em questão, 
que passava pela via, 
e atropelou a vítima

Os participantes do caso estavam saindo de uma festa e acabaram discutindo na rua

Com ele foram recolhidos 
três aparelhos celulares, três 

relógios, um cordão, uma 
carteira e documentos diversos

Vítima foi 
levada para 
o Hospital 
Estadual 
Alberto 
Torres

para o Hospital Estadual Adão 
Pereira Nunes, onde se encon-
trava em estado grave. O moto-
rista que estava no carro conse-
guiu fugir sem prestar socorro.

Até o momento, não se sabe 
o motivo do atropelamento e 
o caso segue sendo analisado 
pelas autoridades competen-
tes. Os bombeiros foram acio-
nados para o caso, mas, quando 
chegaram ao local, o menor já 
havia sido encaminhado para 
uma unidade de saúde. Agen-
tes do 15° BPM (Duque de 
Caxias) também foram infor-
mados sobre a situação. 

O boletim de ocorrência do 
ocorrido foi feito na 59ª DP 
(Duque de Caxias).

 A prisão 
foi feita por 
homens 
da UPP do 
Morro dos 
Macacos
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Ex-vereador e mais 
quatro pessoas 

morrem em ataque 
a bar de Itaboraí

C
inco pessoas morre-
ram num ataque a 
tiros em um bar de 
Itaboraí, na Região 

Metropolitana do Rio, na tar-
de de domingo. Uma das víti-
mas foi o policial civil Welling-
ton Emerick, ex-vereador do 
município, que estava no lo-
cal. Um vídeo de uma câme-
ra de segurança da Rua José 
Leandro, no bairro São Joa-
quim, onde aconteceu a tro-
ca de tiros, mostra o momento 
em que dois criminosos arma-
dos com fuzil atiraram contra 
os frequentadores do bar. No 
total, o crime deixou sete víti-
mas: um ainda está internado.

Segundo policiais milita-
res do 35ºBPM (Itaboraí), 
duas pessoas foram encon-

tradas sem vida quando os 
agentes chegaram ao local, e 
outras cinco foram encami-
nhadas ao Hospital Municipal 
Desembargador Leal Júnior e 
ao Hospital Estadual Alberto 
Torres, em São Gonçalo, tam-
bém na Região Metropolitana. 
O policial estava no hospital 
estadual.

De acordo com a  Secre-
taria Municipal de Saúde 
(SEMSA) de Itaboraí, as 
vítimas Júlio César do Nas-
cimento e José Roberto Silva 
vieram a óbito após a entrada 
no hospital municipal. 

Um outro paciente, que 
estava internado na mesma 
unidade, foi encaminhado 
para o Hospital Central da 
Polícia Militar (HCPM), com 

estado de saúde estável, e 
outra vítima foi liberada.

Outros dois criminosos, 
que não apareceram na gra-
vação, participaram do con-
fronto. 

Em um outro vídeo, de 
outro ângulo, imagens mos-
tram um homem jogado no 
chão e outros que saíram cor-
rendo quando o ataque de 
tiros começou.

Agentes da Delega-
cia de Homicídios de Nite-
rói, São Gonçalo e Itaboraí 
(DHNSGI) fizeram a perícia 
no local e abriram um inqué-
rito para investigar o crime. 
A polícia apura se o ataque 
tem relação com uma disputa 
entre quadrilhas pelo domínio 
da região.

Professor da Unirio é 
denunciado por assédio sexual

Preso chefe do tráfico
da região Central do Rio

Cuidador de animais
é encontrado morto

O professor Leonardo Ávilla, 
denunciado por assédio sexual 
e moral por ex-alunas da Uni-
versidade Federal do Estado do 
Rio (Unirio), se valia do cargo 
de coordenador para ameaçar 
quem reagisse às investidas. O 
Fantástico do último domingo 
(12) ouviu 23 pessoas que afir-
mam ter sido vítimas de abusos.

A Unirio abriu um pro-
cesso administrativo sobre as 
denúncias e afirmou, em nota, 
que repudia assédio de qualquer 
tipo. A reitoria ainda não deci-
diu se Ávilla será afastado. A 
defesa do professor nega todas 
as acusações.

Leonardo Ávilla é profes-
sor de paleontologia e chefia 
o Laboratório de Mastozoolo-
gia da Unirio. O departamento 
estuda mamíferos extintos e faz 
diversas pesquisas de campo.

Ao Fantástico, ex-alunas que 
vieram do interior e eram bolsis-
tas afirmaram que Ávilla tinha o 
poder de cortar o benefício e de 
expulsá-las do programa.

“Eu não podia me dar ao 
luxo de simplesmente dizer 

Policiais civis prenderam o tra-
ficante Anderson Venâncio Nobre 
de Souza, mais conhecido como 
Piu, no último domingo (12) em 
um shopping center na Zona 
Norte. Piu, segundo as investiga-
ções da 17ª DP (São Cristóvão), 
além de ser chefe do tráfico de 
drogas das regiões da Lapa e Frei 
Caneca, também fazia negociações 
e distribuição de armas e drogas 
para diversas comunidades onde 
a facção criminosa Comando Ver-
melho tem o domínio.

A investigação iniciou após 
a prisão de um membro da fac-
ção criminosa no mês de feve-
reiro deste ano. Ele guardava 
diversas armas da “Caixinha 
do Comando Vermelho”, admi-
nistrada pelo traficante Wilton 
Quintanilha, o Abelha. A apu-

ração dos agentes da distrital 
apontou que o armamento apre-
endido era utilizado nas inva-
sões de comunidades rivais e 
que o próprio Abelha, na época 
preso, comandava as ações.

Após a saída de Wilton 
da cadeia, a delegacia de São 
Cristóvão começou a monito-
rar diversos criminosos, dentre 
eles Piu, que é apontado pelas 
investigações como homem de 
forte influencia nas comunida-
des do Centro do Rio.

Anderson era foragido do 
sistema penitenciário há seis 
anos e contra ele haviam três 
mandados de prisão penden-
tes. A captura ocorreu no inte-
rior de um restaurante de um 
shopping center localizado na 
Zona Norte.

Um protetor que mantinha 
e cuidava de 200 animais foi 
morto com sinais de espanca-
mento, no último sábado (11).

“Olha, gente. Infelizmente, 
é verdade. Seu Rubens se foi. 
Infelizmente, é verdade”.

Rubens Machado Pereira era 
bastante conhecido em Itabo-
raí, na Região Metropolitana do 
Rio. Seu corpo estava no quin-

tal do sítio onde morava com 
a esposa, no bairro Calundu.

Outros protetores do muni-
cípio dizem que Rubens foi 
assassinado a pauladas e sus-
peitam de um funcionário, que 
não apareceu mais desde o fim 
de semana.

A Delegacia de Homicídios 
de Niterói, São Gonçalo e Ita-
boraí investiga o caso.

Um suspeito foi morto 
e outro preso durante con-
fronto com policiais do 25º 
BPM (Cabo Frio), na madru-
gada do último domingo, no 
bairro Jacaré, em Cabo Frio. 
Segundo a PM, ambos suspei-
tos de envolvimento no ataque 
contra oito pessoas na Praia do 
Forte. O crime deixou duas pes-
soas mortas e outras seis balea-
das, próximo ao Bolsão do Juju, 
também em Cabo Frio, no fim 
da tarde do último sábado (11). 
Um dos feridos morreu no local 
e outros sete atingidos foram 
socorridos à UPA de Cabo Frio, 
e posteriormente, outro ferido 
foi a óbito. A Polícia Civil inves-
tiga o ccaso

De acordo com informações 
preliminares da Polícia Militar, 
o grupo pertencente ao Morro 
do Limão comemorava um ani-
versário na praia, quando três 
homens armados se aproxima-
ram e dispararam contra as pes-
soas que estavam na confrater-
nização. Ainda não se sabe a 
motivação do crime. 

Frase”.
FRASE CRÉDITO

Dois bandidos 
armados de 
fuzil atiraram 
contra 
frequentadores 
do local

Rubens tinha 
sinais de 
espancamento

Leonardo Ávilla é professor 
de paleontologia e chefia o 

Laboratório de Mastozoologia

Um dos suspeitos 
de ataque em 

Cabo Frio é morto 
e outro preso

Piu foi 
capturado 
em 
shopping 
da Zona 
Norte

para ele que não porque eu tinha 
medo de ele me mandar embora 
do laboratório. Como é que eu 
ia fazer?”, contou uma vítima, 
que dormiu com Ávilla.

Também há relatos de reta-
liação na produção acadêmica, 
como a supressão de créditos 
em artigos e o arquivamento 
de pesquisas.

“Ele passou a mão na minha 
perna, na coxa, muito próximo 
da virilha. E perguntou se eu 
gostaria de fazer ménage com ele 
e a companheira”, disse Cristina 

Bertoni, ex-professora de pale-
ontologia. Ela negou.

Pesquisadoras também dis-
seram que eram hospedadas na 
casa de Ávilla, que era casado, e 
denunciaram ataques quando a 
esposa não estava.

Outro episódio teria acon-
tecido quando uma aluna dor-
mia no alojamento numa via-
gem de pesquisa.

“Eu acordei sentindo alguém 
passar a mão nas minhas cos-
tas. Quando eu abri os olhos, ele 
estava ajoelhado ao meu lado e 
falou: ‘Vem comigo, hoje você 
vai realizar o seu sonho’. Aí 
eu falei: ‘Você está louco, sai 
daqui!’”, narrou.

Alexsander Silva, advogado 
do professor, negou qualquer 
tipo de acusação.

“No decorrer da vida aca-
dêmica dele, ele se relacionou 
com pessoas. Isso faz parte de 
um comportamento humano, 
normal, e é por isso que a nossa 
espécie progrediu. Mas ele nunca 
utilizou a posição dele para obter 
vantagem sexual contra qual-
quer tipo de aluno”, declarou.
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A apresentadora Angélica e seu marido, o 
apresentador Luciano Huck, realizaram na noite 
deste domingo (12) uma festa para encerrar o final de 
ano em grande estilo. Os dois convidaram famosos 
para comemorarem antecipadamente o final de 2021.

Entre aqueles que foram convidados estavam 
as atrizes Grazi Massafera e Ingrid Guimarães, 
o religioso Padre Fábio de Melo, o médico 
Thales Bretas, e as estrelas Flávia Alessandra, 
Carolina Dieckmann e Regina Casé.

CULTURA

HORÓSCOPO

Dia que traz para você uma força muito grande de realização. Você 
vai fazer e acontecerá. Muito provavelmente, este dia te colocará em 
uma situação de destaque no seu âmbito profissional. É um dia em 
que você precisa ter voz ativa, senso de liderança, senso estratégico 
e resolução para fazer acontecer.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Hoje o dia traz uma sensação de liberdade, de não querer provar 
nada para ninguém e querer fugir de qualquer responsabilidade 
extra. É justamente assumindo essa postura de espontaneidade 
e de liberdade que você vai crescer e avançar. Solte e deixe 
que as coisas aconteçam como devem acontecer.

TOURO
21 abr a 20 mai

Dia de mudanças. Não espere um dia tranquilo e no qual você tenha 
o controle de tudo. É um dia que vai te surpreender. Quando menos 
imaginar, algo vai estar acontecendo. Pode ser um dia que traz 
finalizações para ter um tempo livre na sua rotina. Dia para soltar e 
não ter medo de dizer “não” e de abrir mão de responsabilidades.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Hoje o dia traz para você quebra de rotina. Tudo o que estava 
esperando acontecer não vai acontecer exatamente como 
esperava. Então é um dia em que você precisa ter muita 
paciência, pois poderá ficar irritado. Deixe as coisas rolarem, 
perceba o que não está bom e organize melhor o seu tempo. 

LEÃO
23 jul a 22 ago

Dia favorável para as relações, principalmente as amorosas. Se você 
está solteiro, é um dia cheio de paqueras e novidades. Paixões podem 
surgir na sua vida, então abuse da sua capacidade de sensualizar. 
Autoconfiança é necessária neste dia. No trabalho, há a possibilidade de 
novidades. Se você quer fazer uma transição, se quer mudar de carreira.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Dia que traz uma necessidade muito grande de se 
resguardar, mantendo as suas ideias em sigilo. É um dia em 
que você precisa se debruçar com mais carinho sobre seus 
projetos e planos, ficando mais mergulhado no seu mundo 
pessoal e nas suas ideias.

LIBRA
23 set a 22 out

Dia meio caótico e no qual tem muitas coisas acontecendo ao mesmo 
tempo, então você precisa escolher, pois não vai dar para fazer tudo, 
portanto será preciso abdicar de algumas coisas em prol de outras. 
Saiba que algumas coisas vão ter que ficar para amanhã ou para 
depois de amanhã. Não vai dar para fazer tudo.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Hoje é um dia em que você precisa ter muita consciência do 
seu dinheiro. Tome cuidado com o mau uso dos seus recursos 
e da sua energia criativa. Além disso, esteja atento com a 
falta de foco e de planejamento. É preciso se planejar e ter 
consciência de que menos é mais. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Hoje o dia traz para você uma conversa séria com pessoas do seu 
convívio. Pode ser um dia cheio de necessidade de equilibrar as 
relações, colocando as coisas em pratos limpos para que tudo fique 
bem esclarecido, podendo ser um dia bem mais desafiador, mas em 
que você precisa trazer essa sua coragem à tona para falar.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Hoje o dia traz a necessidade de focar os seus sonhos e os seus 
objetivos. É um dia mais voltado para estudos e planejamento. Mesmo 
que a sua mente esteja um tanto quanto ansiosa, você precisa se 
esvaziar um pouco do externo e focar mais em si e naquilo que quer 
realizar, senão não vai conseguir realizar nada no dia de hoje.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Hoje é um dia em que você precisa trabalhar o seu senso de generosidade. 
O dia pode estar meio caótico e bagunçado, mas é um dia em que 
você pode estar muito feliz, permitindo-se fazer coisas diferentes, estar 
com pessoas diferentes daquelas que você imaginava e ter muitas 
surpresas, pois hoje é um dia em que o Universo vai te surpreender.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

O dia é muito positivo para trabalhos em grupo, para estar no 
coletivo e para fazer a sua voz ser ouvida no seu grupo de amigos, 
na sua comunidade, enfim. A sua visão está clara, de acordo com o 
que precisa ser feito, então tenha coragem de se expor e de falar o 
que tem vontade, mas tome cuidado com brigas e discussões.

PEIXES
19 fev a 20 mar

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS

ANGÉLICA E LUCIANO HUCK REALIZAM 
FESTA DE FINAL DE ANO EM SUA MANSÃO
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BOTECO DO ZECA PAGODINHO 
DE PORTAS ABERTAS NO 
BAIRRO DO FLAMENGO

Fotos: Divulgação

O 
Rio de Janeiro aca-
ba de ganhar mais 
um espaço de en-
tretenimento com 

boa música e gastronomia po-
pular. A partir de dezembro, 
o Boteco do Zeca Pagodinho 
já está com as portas abertas 
para o público.  A casa ficou 
pronta e tem como endereço 
um dos espaços mais emble-
máticos da cidade, o térreo do 
antigo Hotel Novo Mundo, no 
bairro do Flamengo.

Esta inauguração faz parte 
do projeto de expansão do 
grupo BFW (Business Food 
& Wine), do qual o Bar do 
Zeca Pagodinho faz parte com 
mais duas filiais, a da Barra, no 
Vogue Square, aberta em 2018 
e a de Jacarepaguá, inaugurada 
recentemente, em 19 de novem-
bro, no Shopping ParkJacare-
paguá. Este mais novo empre-
endimento ganhou uma nova 

denominação “Boteco do Zeca 
Pagodinho”, por ter um espaço 
menor do que os dois primei-
ros Bares. Ele tem 685 metros 
quadrados e a capacidade para 
350 pessoas.

O Boteco segue o mesmo 
perfil do projeto original e pre-
serva o estilo temático onde 
o público pode conhecer um 
pouco da trajetória do artista 
através de imagens, fotos e 
elementos ligados a vida do 
sambista como, por exemplo, 
peças religiosas como as de 
São Cosme e São Damião e 
São Jorge que também é retra-
tado, em uma das paredes, pelo 
artista plástico e grafiteiro, 
Acme. O projeto cenográfico 
mantém a assinatura do reno-
mado arquiteto João Uchôa.

A gastronomia está a cargo 
de Toninho Momo.  Consi-
derado um expert na arte da 
Comida de Boteco, Toninho 

seguirá com as estrelas do car-
dápio como, o arroz de rabada, 
coxinhas de frango e de rabada, 
a panelinha de moela, os pas-
téis, a panelinha do Zeca e irá 
incluir novidades, que farão 
parte do almoço executivo, de 
segunda à sexta, das 12h às 
16h.  São elas: arroz de cos-
tela (R$40,00 p/1 pessoa e R$ 
65,00 p/2 pessoas), arroz de 
camarão (R$ 49,00 p/1 pessoa 
e R$ 88,00 p/2 pessoas), per-
nil com maionese (R$30,00) e 
tilápia com arroz de brócolis e 
purê de batatas (R$39,00).

Além da cerveja gelada, 
marca registrada do Bar, o 
mixólogo e barman Dom 
Colombia criou, especial-
mente para a nova casa, o drink 
“Segredo do Zeca” (gin, redu-
ção de vinho com com mix de 
uva, sumo de limão, finalizado 
com espuma de vinho e espeti-
nho de uvas em forma de cora-

ção - R$ 40,00) que chega ao 
cliente acompanhado de um 
envelope onde dentro se encon-
tra uma curiosidade sobre o 
artista. Além desse, drinks 
como, “Coisa de Malandro”, 
(cachaça, licor de açaí, licor 
de amora e suco de limão - R$ 
35,00), “Veraneio”, (soda espe-
cial francesa, limão siciliano e 
aromatizado com ervas, sendo 
o primeiro com vodca sabori-
zada - R$ 38,00).

A casa oferece dois ambien-
tes, um deles com um palco, 
para receber expoentes do 
samba e artistas da nova gera-
ção, de segunda a segunda, pre-
servando assim, a tradição do 
bar de presentear o público 
com música de qualidade, cer-
veja gelada e um ambiente de 
muita alegria. E não poderia 
ser diferente, já que o Boteco 
leva a marca do artista Zeca 
Pagodinho.

LEXA VALORIZA CORPO EM LOOK CURTO 
COM 6 MIL CRISTAIS BORDADOS À MÃO

Lexa marcou presença na Feijoada da Unidos da 
Tijuca, neste domingo (12). A bordo de um vestido 
com transparência e 6 mil cristais bordados à mão, 
a cantora valorizou o corpo cheio de curvas no look 
avaliado em R$ 10 mil. A funkeira, rainha de bateria 
da agremiação carioca no Carnaval 2022, chegou ao 
evento acompanhada pela mãe, Darlin Ferrattry.

Ele tem 685 metros quadrados e capacidade para 350 pessoas
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ISRAEL E RODOLFFO LEVAM DOIS 
TROFÉUS NO PRÊMIO MULTISHOW

Com a pandemia de Covid-19, aumentou 
ainda mais o número de famílias vivendo em 
situação de vulnerabilidade social na cidade. 
Para proporcionar um Natal com comida na 
mesa e, assim, torná-lo uma data especial 
e feliz para essas pessoas, o Fashion Mall, 
em São Conrado, resolveu abraçar uma 
ação solidária.

Até o dia 24 de dezembro, o empreen-
dimento recolherá doações de alimentos 
não perecíveis para destinar à ONG Famí-
lia na Mesa (@grupofamilianamesa). A ins-
tituição atende moradores da comunidade 
da Rocinha, na Zona Sul do Rio, e é uma 
das mais tradicionais da região. Entre seus 
principais pilares estão combater a fome, 
aliado à conscientização ambiental, e bus-
car uma sociedade melhor e mais justa por 
meio da educação.

Os pontos de arrecadação dos donati-
vos estão instalados ao lado da decoração 
natalina “Oficina do Papai Noel” e na Sala 
Prime, nos Pisos L1 e L2, respectivamente.

“Como sabemos, a fome é sempre 
urgente. Por esse motivo, escolhemos essa 
causa e nos aliamos à uma instituição que 
conhece bem as mazelas da comunidade 
que atende. Esperamos contar com a par-
ticipação e solidariedade de todos nossos 
clientes nesta corrente do bem”, ressalta 
Luana Reis, coordenadora de Marketing 
do Fashion Mall.

A 
noite de quin-
ta-feira (09/12) 
foi especial para 
a música nacio-

nal. O Prêmio Multishow 
tomou conta das redes so-
ciais e atraiu milhares de 
telespectadores durante sua 
transmissão, tanto pela TV 
quanto pela internet. Cele-
brando os destaques do ano, 
12 categorias eram disputa-
das por diversos artistas e 
revelações. Um dos desta-
ques do ano e da noite foi 
a dupla Israel & Rodolffo, 
que levou dois dos três tro-
féus em que estavam con-
correndo. Os cantores ven-
ceram como “Dupla do Ano” 
e “Hit do Ano“, com o su-
cesso “Batom de Cereja“.

Emocionado, Israel come-
mora “Disputamos o prêmio 
com artistas grandiosos e que 
são referência nacional e, 
apra nós, levar esse prêmio 
foi uma conquista surreal. 
Jamais imaginávamos carre-
gar esse troféu pra casa e olha 
agora, está aqui conosco“. 
Rodolffo completa o parceiro 
e agradece “Esperamos tanto 
por esse momento e ele che-
gou. Temos que agradecer 
muito a Deus, à nossa equipe 
e aos nossos fãs, que nesses 
27 anos de carreira, nunca 
nos abandonaram. Conse-
guimos, meu povo, somos a 
“Dupla do Ano” e o “Hit do 
Ano” de 2021″ 

Além da emoção de levar 
para casa duas categorias, 
Israel e Rodolffo ainda se 
apresentaram no red car-

Os cantores 
venceram 
como “Dupla 
do Ano” e 
“Hit do Ano“, 
com o sucesso 
“Batom de 
Cereja“

pet do evento e cantaram 
a música que foi o hit do 
ano e dominou as paradas 
nacionais em 2021 “Batom 
de Cereja”.No último dia 18 

de novembro, a dupla lan-
çou o primeiro EP no novo 
projeto “Israel e Rodolffo Ao 
Vivo em Brasília“, que con-
tou com participações espe-

ciais de Maiara & Maraisa, 
Juliette – participando pela 
primeira vez da gravação de 
um DVD – Kevinho e o duo 
pop LT.

A leitura e a educação 
transformam vidas e a XX Bie-
nal do Livro Rio pode pro-
var. O maior festival cultural 
do país chegou ao fim neste 
domingo (12/12) com a sen-
sação de dever cumprido: a 
venda de livros superou as 
expectativas ao longo dos 10 
dias de evento, a curadoria 
coletiva reuniu debates reple-
tos de aprendizados plurais 
e os conteúdos abraçaram 
mais de 1 milhão de pessoas 
de todas as idades - dos leito-
res pequenos aos mais expe-
rientes. E o melhor: tudo com 
muita segurança, conforto e 
diversão, marcando o sucesso 
da retomada de eventos cultu-
rais na capital carioca.

“As vendas da Bienal 2021 
foram muito surpreendentes! 
Nos impressionou o apetite 
dos visitantes. A sensação 
geral foi de muita segurança 
e conforto, com as ruas mais 
largas, filas bem organizadas, e 
a limitação de público. A pro-

gramação cultural foi outro 
sucesso, com as sessões cheias 
presencialmente e com boa 
audiência online”, destacou 
Marcos da Veiga Pereira, pre-
sidente do Sindicato Nacional 
dos Editores de Livros (Snel), 
sócio na realização do evento.

Híbrida, a Bienal teve, 
pela primeira vez, as mesas 
de debates da Estação Plu-
ral também transmitidas em 
tempo real pela sua plataforma 
digital, contabilizando 750 mil 
acessos. Do público presente 
no Riocentro, 34,5% estive-
ram no evento pela primeira 
vez e 50,8% tinham entre 18 e 
25 anos. Das 250 mil pessoas 
que passaram pelos três pavi-
lhões, na Barra da Tijuca, 99% 
compraram pelo menos um 
livro. A média foi de 8 livros 
por visitante. A variedade de 
títulos e os bons preços encon-
trados foram alguns dos desta-
ques eleitos pelo público, em 
pesquisa realizada pela orga-
nização da Bienal do Livro.

XX Bienal do Livro Rio 
impacta 1 milhão  

de pessoas

Mais de 2 milhões de livros são vendidos 
ao longo dos 10 dias do festival

Neste sábado (11/12), o 
monumento em homenagem 
a Noel Rosa, um dos símbolos 
do bairro de Vila Isabel, foi rei-
naugurado. Isto ocorre no dia 
em que o compositor, um dos 
grandes nomes da música bra-
sileira, faria 111 anos. A escul-
tura fica no Largo do Mara-
canã, no início do Boulevard 
28 de Setembro.

Para coibir o vandalismo, 
foram instaladas câmeras de 
monitoramento, que ficarão 
24 horas voltadas para a está-
tua de Noel Rosa e conectadas 
ao sistema do Centro de Ope-
rações Rio (COR). Elas fazem 
parte dos equipamentos utili-
zados na cidade por meio da 
PPP da RioLuz. Além disso, 
a parte interna do bronze do 
monumento, que era oca, foi 
preenchida com concreto para 
dificultar o corte e o furto de 
partes da escultura.

O prefeito Eduardo Paes 
esteve presente na reinaugu-
ração e ressaltou a importân-
cia de fazer mais uma home-

Monumento em homenagem  
a Noel Rosa é reinaugurado 

em Vila Isabel

Para coibir o vandalismo no monumento, foram instaladas câmeras de 
monitoramento conectadas ao sistema do Centro de Operações Rio

nagem a Noel: “Resgatamos 
aqui esse mestre, poeta, figura 
incrível, já tão homenageado 
por todos nós que gostamos 

de samba, da música brasi-
leira. Que bom poder fazer 
essa homenagem, esse é um 
dia de alegria“.

Fashion Mall promove  
ação solidária neste Natal

Até o dia 24 de dezembro, o empreendimento 
recolherá doações de alimentos não perecíveis

SERVIÇO

Ação Solidária de Natal

FASHION MALL 
 Estrada da Gávea, 899, São Conrado

Até 24/12/2021
Pontos de arrecadação: 

Ao lado da decoração natalina 
“Oficina do Papai Noel” (Piso L1) e Sala 

Prime (Piso L2)

De segunda a sábado,  
das 10h às 22h.  

Aos domingos e feriados,  
das 14h às 20h

Telefone: (21) 2111-4427
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 A Escola Sebrae de Negó-
cios foi inaugurada, na Ave-
nida Rio Branco, número 
277, 3º andar, no Centro 
do Rio. Segundo a institui-
ção, o local tem o objetivo 
de preparar profissionais e 
empreendedores diferencia-
dos no mercado, com uma 
visão assertiva da condução 
de seus negócios, aliando a 
teoria com a prática, com 
foco na educação empre-
endedora, desenvolvendo o 
comportamento empreen-
dedor no ensino fundamen-
tal, médio, técnico e supe-
rior e apoiando a atuação 
das empresas juniores.

“A educação na forma-

ção do empreendedor é de 
extrema importância para a 
sobrevivência dos negócios. 
Muitos empreendem por 
necessidade ou oportunidade, 
e sem a formação adequada, 
os riscos são altos. A edu-
cação empreendedora ajuda 
a mitigar os níveis de mor-
talidade das empresas, que 
são muito altos no Brasil. Em 
recente pesquisa constata-
mos que 29% dos MEI, 21,6% 
das microempresas e 17% 
das empresas de pequeno 
porte fecham as portas em 
até cinco anos de atividade. 
O novo polo educacional do 
Rio de Janeiro vai promover 
a educação empreendedora 

Servidores do Rio voltam a 
receber gratificação natalina

A 
Prefeitura do Rio 
volta a pagar a 
gratificação de 
Natal para servi-

dores inativos e ativos da ad-
ministração direta e indire-
ta do município. Após quatro 
anos sem nenhum benefício no 
fim do ano, 135.416 funcioná-
rios públicos, com salário bru-
to de até R$ 7,7 mil, vão re-
ceber R$ 200 no dia 20. Para 
os aposentados, o valor será 

pago em dinheiro. Quem está 
na ativa terá o crédito deposi-
tado em vale refeição ou ali-
mentação.

A iniciativa, marca da ges-
tão de Eduardo Paes, foi des-
continuada em 2017 pela 
última administração. Agora, 
o vale vai reforçar a ceia de 
Natal dos beneficiários, tota-
lizando um repasse de mais 
de R$ 27 milhões de reais. Os 
números referentes às empre-

sas públicas ainda estão sendo 
contabilizados.

Servidores optantes pelo 
vale alimentação recebe-
rão um crédito adicional no 
cartão, enquanto os optan-
tes pelo vale refeição rece-
berão um cartão avulso. Já 
para os inativos, a bonifica-
ção será realizada por meio de 
folha suplementar, processada 
pelo Instituto de Previdência 
e Assistência do Município 

do Rio de Janeiro - Previ-Rio.
— Pegamos o municí-

pio em uma situação desas-
trosa inclusive para o servi-
dor, com 13º atrasado, sem 
saber quando ia receber e sem 

estímulo. Nesse ano, já paga-
mos 80% do 13º de 2020, 
antecipamos os salários para 
o segundo dia útil, voltamos 
com o Acordo de Resulta-
dos e com o vale de Natal. 
Aos poucos e com respon-
sabilidade, estamos conse-
guindo retomar as políticas 
de valorização do servidor — 
diz o Secretário Municipal 
de Fazenda e Planejamento, 
Pedro Paulo.

Servidores optantes 
pelo vale alimentação 
receberão um crédito 
adicional no cartão

A Prefeitura Municipal de 
Mesquita pagará 14º salário, 
em caráter excepcional, este 
ano, aos funcionários da Educa-
ção do município. Ao todo, são 
mais de 1,4 mil servidores bene-
ficiados pela decisão. O paga-
mento ainda ocorre este mês.

O valor extra vale para ser-
vidores ativos ocupantes de car-
gos efetivos, comissionados, 
funções de confiança e con-
tratados por tempo determi-
nado da Rede Pública Munici-
pal de Educação.

— Essa é uma ação que valo-
riza os nossos profissionais, que 
se esforçaram tanto para pros-
seguir com o ensino dos alunos, 
mesmo com o ensino remoto. 
Então, agora, teremos um novo 
pagamento, conhecido como 14º 
salário, que seguirá os mesmos 
moldes do 13º salário pago no 
exercício financeiro de 2021 — 
explicou a superintendente de 
administração da secretaria de 
educação, Isabelle Guimarães.

Ao todo, 1.402 profissionais 
da Educação de Mesquita serão 
contemplados com 14º salário. 
Quanto ao 13º salário, este já foi 
pago integralmente, tendo sido 
depositada a primeira parcela 
em junho e, no mês seguinte, 
em julho, a segunda.

Prefeitura 
de Mesquita 
paga 14° 

salário para 
Educação

As 
capacitações 
estarão 
abertas 
para toda a 
população

Instituto Longevidade tem 328 cursos gratuitos
O Instituto de Longevi-

dade MAG está disponibili-
zando 328 cursos totalmente 
online e gratuitos. As capa-
citações estarão abertas para 
toda a população e é com-
posta por videoaulas, que 
têm como objetivo aprimo-
rar competências adquiridas 
ao longo da vida profissional. 
As inscrições devem ser fei-
tas pelo site do Instituto e 
não exigem formação prévia 
ou limite de idade.

De acordo com o diretor-
-executivo do Instituto de 
Lonfevidade MAG, Henri-

que Noya, “essa é uma exce-
lente oportunidade para pes-
soas com mais de 50 anos se 
atualizarem sobre novas tec-
nologias”.

“O mercado de traba-
lho exige cada vez mais. Por 
isso, os treinamentos do Insti-
tuto podem ser uma forma de 
melhorar a qualificação profis-
sional sobretudo as pessoas 
50+, que encontram mais difi-
culdades de recolocação por 
conta de etarismo sem pagar 
a mais por isso”, completa o 
executivo.

Os módulos disponíveis 

abordam temas como ges-
tão financeira, com foco no 
controle das finanças pesso-
ais; marketing, com módulos 
sobre gestão e atendimento 
mais eficientes e maneiras de 
utilizar as redes sociais em 
benefício dos negócios; infor-
mática, com aulas sobre fer-
ramentas como Excel, Word, 
PowerPoint e Google; além de 
um curso completo de comu-
nicação oral e inglês básico. 
No final, o participante testa 
os conhecimentos adquiridos 
ao longo das aulas para rece-
ber o certificado.

Escola de Negócios Sebrae  
inaugurada no Centro

As aulas 
serão 
nos três 
períodos

no estado”, explica o diretor-
-superintendente do Sebrae 
Rio Antonio Alvarenga.

De acordo com o Sebrae, 
a ESN trabalha com proje-
tos instrucionais modernos 
“valendo-se das mais inova-
dores metodologias e objetos 
de aprendizagem tanto para 
capacitações presenciais, 
soluções digitais ou híbri-

das voltadas ao comporta-
mento do empreendedor e a 
parte ferramental do empre-
endedorismo”.

Público-alvo
As aulas serão nos três 

períodos (manhã, tarde e 
noite), sendo os cursos pre-
parados para alunos e pro-
fessores de ensino superior, 

além de potenciais empre-
endedores. O Sebrae Rio 
subsidia diversos cursos da 
Escola Sebrae de Negócios, 
sendo que o aluno paga o res-
tante das parcelas, e alguns 
são gratuitos. O estudante 
poderá realizar cursos mais 
curtos de 30 horas-aula ou 
mais longos com mais de 300 
horas-aula.

Em recente pesquisa 
constatamos que 
29% dos MEI, 21,6% 
das microempresas e 
17% das empresas de 
pequeno porte fecham 
as portas em até cinco 
anos de atividade.”

ANTONIO ALVARENGA, 
DIRETOR-SUPERINTENDENTE 
DO SEBRAE RIO
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O Rei e Rainha do Mar 
retornou ao seu tradicional 
palco para encerrar a tempo-
rada 2021 com milhares de 
atletas em diferentes modali-
dades e com o alto astral que 
é marca registrada do evento. 
O maior festival de águas aber-
tas e esportes de praia do Bra-
sil reuniu mais de 4 mil parti-
cipantes na praia de Copaca-
bana nesse domingo, dia 12, e 
coroou a italiana Rachele Bruni 
e o jovem brasileiro Luiz Felipe 
Loureiro, vencedores do super 
challenge de 10 km do RRM 
Copacabana 2021.

Há quase dois anos o Rei e 
Rainha do Mar não realizava 
edição nas areias e águas em 
seu local de nascimento, sua 
verdadeira casa. A saudade 
era grande, mas a energia dos 
participantes foi ainda maior. 
O evento reuniu atletas de 21 
estados brasileiros, e mais seis 
países além do Brasil. Compe-
tidores da Itália, Portugal, Ale-

Rei e Rainha do Mar agita praia de Copacabana

Após problema no coração, Aguero prepara 
anúncio da aposentadoria, diz jornal

O argentino Sergio Aguero 
vai anunciar o fim da carreira na 
próxima quarta-feira, devido a 
problemas cardíacos, de acordo 
com o “El Periódico”. O joga-
dor do Barcelona sofreu uma 
arritmia na partida do último 
dia 30 de outubro, contra o 

Alavés, no Camp Nou.
Aguero, que tem 33 anos, 

está em sua primeira tempo-
rada no Barcelona. Ele ficou 
internado alguns dias, passou 
por uma bateria de exames e, 
agora, vê-se forçado a deixar 
o futebol profissional. 

Durante a infância, o ata-
cante argentino já havia pas-
sado por um problema pare-
cido no coração. De acordo 
com a publicação, o Barcelona 
já prepara uma homenagem 
para o anúncio de aposenta-
doria de Aguero.

Vini Jr. e Neymar frente a frente

D
epois de um pri-
meiro sorteio ca-
ótico, que ter-
minou com a 

anulação de seu resultado, a 
Uefa refez o pareamento dos 
confrontos das oitavas de fi-
nal da Champions League 
2021/22. No novo sorteio, o 
destaque ficou por conta do 

confronto entre PSG e Real 
Madrid. O clube francês, de 
Messi, Neymar e Mbappé, es-
capou de enfrentar o Man-
chester United de CR7, con-
fronto pareado no primeiro 
sorteio, mas seguiu “sem sor-
te” no novo chaveamento: fará 
grande confronto contra Ben-
zema, Vini Jr. e companhia.

Na abertura da nova trans-
missão do sorteio a Uefa pediu 
desculpas pelo novo procedi-
mento e atribuiu os problemas 
ao software utilizado para o 
novo sorteio. Segundo a con-
federação, uma auditoria inde-
pendente que checa o proce-
dimento não garantiu em que 
ponto o problema começou e 

recomendou que um novo cha-
veamento fosse feito. No novo 
sorteio, executivos da Uefa che-
caram em tempo real o proce-
dimento e validaram cada boli-
nha retirada.

O Manchester United agora 
enfrentará o Atlético de Madrid 
de Diego Simeone. Os colcho-
neros são a segunda maior 

vítima de Cristiano Ronaldo, 
camisa 7 dos diabos vermelhos 
— marcou 25 de seus 801 gols 
oficiais sobre a equipe espa-
nhola.

Adversário do Atlético no 
primeiro confronto, o Bayern 
de Munique afora encara o Sal-
zburg, enquanto o Manches-
ter City de Pep Guardiola pega 

os portugueses do Sporting. 
O Benfica de Jorge Jesus terá 
páreo duro: enfrentará a sensa-
ção Ajax, do técnico Erik ten 
Hag e do atacante da seleção 
brasileira Antony.

Os confrontos de ida acon-
tecem nos dias 15, 16, 22 e 23 
de fevereiro, e as partidas de 
volta em 8, 9, 15 e 16 de março.

Os confrontos de ida 
acontecem nos dias 15, 
16, 22 e 23 de fevereiro, 
e as partidas de volta em 
8, 9, 15 e 16 de março

OS CONFRONTOS DA CHAMPIONS

Salzburg x Bayern de Munique
Sporting x  Manchester City

Benfica x  Ajax
Chelsea x Lille

Atletico de Madrid x  Manchester United
Villarreal x  Juventus

Inter de Milão x  Liverpool
PSG x Real Madrid

O jogador do Barcelona sofreu uma arritmia na partida do último dia 30 de outubro

O maior festival de águas abertas e esportes de praia do Brasil reuniu mais de 4 mil participantes

manha, Estados Unidos, Uru-
guai e Burkina Faso engrande-
ceram as disputas de natação 
no mar, corrida na areia, stand 
up paddle e biathlon (natação 
e corrida).

Entre os milhares de atle-
tas inscritos que se dedica-
ram em suas respectivas pro-

vas, Rachele Bruni e Luiz Fer-
nando Loureiro brilharam na 
disputa mais longa do evento, 
o super challenge de 10 km. A 
italiana, medalha de prata na 
Olimpíada Rio 2016, provou 
estar em sintonia com o mar 
de Copacabana e completou o 
circuito em 2 horas e 6 minu-

tos. Já o talento brasileiro Luiz 
Felipe Loureiro, estreante no 
RRM, precisou de 1 hora e 56 
minutos para triunfar.

“Estou muito feliz de ven-
cer aqui, voltar ao Rio, um lugar 
especial. Sempre vou guardar 
a cidade em meu coração. A 
prova foi muito difícil, tive difi-

culdades ao longo do percurso, 
mas no final deu tudo certo. 
Estou muito feliz de verdade”, 
comemorou a nadadora de 31 
anos, natural de Florença, Itá-
lia. As brasileiras Cibelle Jun-
gblut e Gloria Raizer Ribeiro 
completaram o pódio feminino 
do super challenge.

“Deu tudo certo em minha 
estreia no Rei e Rainha do Mar, 
em Copacabana, um palco olím-
pico. O percurso teve um pouco 
de marola, o que deixa ainda 
mais empolgante. Consegui 
fazer força na hora certa, me 
senti muito bem. A tempera-
tura da água estava ótima, estru-
tura do evento impecável, então 
consegui nadar muito bem. É a 
minha principal conquista na 
carreira até aqui, estou muito 
feliz”, celebrou Loureiro, gaú-
cho de Porto Alegre e de apenas 
18 anos. Ao seu lado no pódio, 
o campeão contou com os brasi-
leiros Thiago Maturana Ruffini 
e Luiz Felipe Pires, segundo e 

terceiro colocados, respectiva-
mente.

O RRM Copacabana 2021 
contou com programação vol-
tada à família e atletas. Entre 
as opções de natação, estavam 
a categoria open (500 metros), 
sprint (1 km), classic (2,5 km) e 
challenge (5 km), além do super 
challenge (10 km). A corrida 
ofereceu o beach run (2,5 e 5 
km) e o beach biathlon (1 km 
de natação no mar e 2,5 km de 
corrida na areia da praia). Stand 
up paddle teve duas distâncias 
no percurso pela deslumbrante 
orla da praia de Copacabana, 
3 e 6 km. As crianças também 
participaram do festival com 
provas de corrida e natação 
dedicadas a elas (a partir de 
3 anos para kids run e 9 anos 
para natação no mar, contando 
com todo suporte de segurança 
do evento), assim como os atle-
tas PcD. Todos os resultados 
estão disponíveis por meio do 
site reierainhadomar.com.br.
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Flamengo tem metade do elenco 
em último ano de contrato

U
ma reformulação 
que se faz necessá-
ria, seja para oxige-
nar o elenco, seja 

para gerar receita. O Flamen-
go aguarda a definição do novo 
treinador para traçar o plane-
jamento para 2022. O que se 
sabe, porém, é que muitos são 
os casos de jogadores em reta 
final de contrato que serão co-
locados em debate. Dos 31 jo-
gadores do grupo principal, 15 
têm vínculos encerrados até 31 
de dezembro.

Os atletas com contrato 
até o meio do ano vivem situ-
ações bem distintas. César e 
João Lucas, livres para assinar 
pré-contrato com outro clube, 

não fazem parte dos planos, 
mas o Flamengo projeta reno-
var com o lateral para colocá-
-lo no mercado. Já o trio de 
emprestados, Andreas, Kenedy 
e Thiago Maia, terá a situa-
ção analisada no decorrer do 
semestre. Todos têm cláusulas 
de compra a Manchester Uni-
ted, Chelsea e Lille, respecti-
vamente.

O mesmo vale para boa 
parte do grupo com vínculo 
até 31 de dezembro. Com con-
tratos recém-renovados, Diego 
Alves, Filipe Luís e Diego 
Ribas provavelmente terão o 
último ano no clube e são vis-
tos como peças importantes 
na passagem de bastão para 

os mais jovens. O mesmo vale 
para Isla e David Luiz, com 
acordo com o mesmo prazo.

Do quinteto restante, Viti-
nho é o único que terá a situ-
ação avaliada com boas chan-

ces de uma renovação em breve. 
Até mesmo para evitar que o 
meia-atacante fique livre para 
assinar pré-contrato em julho, 
o Flamengo estuda uma valo-
rização para o jogador de 28 

anos, mas não fecha os olhos 
para possibilidades de mercado.

Já Gabriel Batista, Rodinei, 
Renê e Piris da Motta vivem 
realidade parecida. Se chegar 
algo interessante, o Flamengo 
não titubeará em negociá-los 
para gerar receita. Emprésti-
mos, como as propostas que 
chegaram de São Paulo e Char-
lotte FC pelo lateral-direito, só 
em último caso para desonerar 
a folha salarial.

A metade do elenco que tem 
contrato longo também conta 
com peças que o Flamengo 
coloca à disposição para nego-
ciar, mas fazendo valer da prio-
ridade por negociações em defi-
nitivo. São os casos de Hugo 

Moura e Vitor Gabriel, crias 
da base com contrato até o fim 
de 2023 e que não figuram nos 
planos para a temporada.

Peças importantes como 
Pedro, Gabigol, Michael, Ever-
ton Ribeiro, Bruno Henrique e 
Arrascaeta têm contratos lon-
gos. No caso do uruguaio, o Fla-
mengo discute uma renovação 
até o fim de 2026 e já chegou aos 
termos salariais, dependendo de 
acerto com seu empresário para 
a parte dos direitos econômi-
cos que pertencem ao Defensor.

Com a palavra “reformu-
lação” ecoando na cabeça dos 
dirigentes, o Flamengo fica à 
espera de um treinador para 
agir no mercado.

Loco Abreu: livro sobre
o ex-atacante

do Botafogo é lançado

Goleiro rebaixado no 
Brasileirão entra na mira

do Fluminense
Na noite de ontem, o salão 

nobre de General Severiano 
recebeu o ídolo Loco Abreu 
para o lançamento do livro 
“Loco por ti - As juras de amor 
eterno entre Loco Abreu e a 
Estrela Solitária”, que conta a 
avassaladora passagem do ata-
cante uruguaio no auge da car-
reira pelo Botafogo.

O livro é escrito pelo jor-
nalista Gustavo Rotstein e 
pelo biógrafo Marcos Edu-
ardo Neves e está disponível 
para compra no Mercado Livre 

e em algumas livrarias. É pos-
sível adquirir ainda o e-book 
na Amazon.

As 130 páginas começam 
com um depoimento de Joel 
Santana exaltando o uruguaio, 
mesmo com as rusgas táticas 
que tiveram ao longo da pas-
sagem do treinador campeão 
carioca há 11 anos. Em seguida 
vêm 21 capítulos de uma histó-
ria contada em primeira pessoa 
pelo próprio Washington Sebas-
tián Abreu Gallo, o Loco Abreu.

Toda a passagem de Loco 

O Fluminense segue forte 
na missão de se reforçar para a 
próxima temporada. Segundo 
informações do jornalista Jorge 
Nicola, o Tricolor vai atrás do 
goleiro Mailson, do Sport - 
rebaixado para a Série B do 
Brasileirão neste ano.

Com 25 anos e 1,97m de 
altura, Mailson se destacou 
com boas defesas e atuações 
no Brasileirão deste ano. O 
Tricolor, inclusive, já realizou 
sondagens pelo arqueiro, mas 
espera a definição sobre a saída 

de Muriel para poder dar con-
tinuidade nas negociações.

Hoje, o titular da posição é 
o jovem Marcos Felipe, que fez 
bom campeonato pelo Tricolor. 
Além dele, Muriel e João Lopes 
também disputam a vaga. Para 
contratar um novo goleiro, o 
Fluminense espera conseguir 
liberar Muriel, que tem con-
trato até 2022. Já João Lopes, 
será liberado em 31 de dezem-
bro, quando encerra seu vín-
culo com o time das Laran-
jeiras.
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Noite de 
autógrafos 
será 
realizada 
das 18h 
às 22h 
no salão 
nobre de 
General 
Severiano

pelo Botafogo está narrada pelo 
camisa 13 no livro - inclusive as 
quase voltas que ele teve. Mas 
foi depois da saída do ídolo que 

a ideia de contar uma história 
sobre esse período veio à cabeça 
de Gustavo Rotstein, que cobria 
o dia a dia do clube.

Diego Alves, Gabriel Batista, Isla, Rodinei, Filipe Luís, Renê, David Luiz, Diego, Piris, Vitinho, César, João Lucas, Kenedy, Andreas e Thiago Maia têm vínculo encerrando em 2022 e clube avalia futuro

A metade do elenco que tem contrato longo 
também conta com peças que o Flamengo coloca 
à disposição para negociar, mas fazendo valer 
da prioridade por negociações em definitivo. São 
os casos de Hugo Moura e Vitor Gabriel, crias 
da base com contrato até o fim de 2023 e que 
não figuram nos planos para a temporada.


